
L’ENDURCISSEMENT 
  

  
            Jérémie 6 :28 nous dit ceci :  Ce sont tous des rebelles endurcis, des 
calomniateurs, durs comme le bronze ou le fer, ce sont tous des 
malfaiteurs…  vs 29 : mais c’est pour rien qu’on s’acharne à purifier 
l’argent, les impuretés ne se détachent pas. 
  
            Dieu veut parler à Son peuple par le prophète Jérémie mais malgré 
toutes les occasions qu’Il leur a données, il continue dans ses voies et plus 
endurcis que jamais.  Il les compare à de l’argent qu’on veut purifier des scories 
que même le feu le plus féroce n’arrive pas à séparer le plomb de l’argent. 
  
            Tout comme un péché bien collé à notre vie, que nous voulons garder et 
que nous ne voyons plus parce que nous nous sommes endurcis, risque de 
nous perdre et de briser notre capacité à entendre de Dieu.  Mais Dieu nous 
tend toujours une perche pour nous amener à la repentance, à nous détourner 
des voies qui nous endurcissent et nous éloigner de Celui qui nous a choisis 
comme héritier de Son royaume.  Laissons les gens qui nous aiment, nous 
dire :  Je veille sur toi afin que tu ne te prives pas de la grâce de Dieu 
(Hébreux 12 :15). 
  
            Ne soyons pas entêtés et endurcis, gardons nos cœurs doux à la 
réprimande de Dieu.  Rappelons-nous les paroles de Jésus pour notre bonheur 
et notre santé:  Soyez doux et humbles de cœur et vous trouverez le repos. 
(Matthieu 11 :29).  
  

N’oublions jamais que Dieu nous aime tellement!  


